

CHRISTLICH DEMOKRATISCHE UNION DEUTSCHLANDS

- Fraktion im Rat der Stadt Wassenberg

CDU-Fraktion • Roermonder Str. 25-27 • 41849 Wassenberg

Geschäftsstelle: Rathaus Zimmer
Telefon: 02432 / 4900 74

Internet: www.cdu-wassenberg.de

Bürgermeister der Stadt Wassenberg
Roermonder Str. 25-27

41849 Wassenberg

Stadt Wassenberg		
Eing	03. Feb. 2021	
Amt	BM	A

Wassenberg, den 2. Februar 2021

Antrag zur Aufstellung von Verkehrsschildern im Bereich der Straßen im Umfeld der Betty-Reis-Gesamtschule Bergstraße, Birkenweg, Auf der Heide, Am Heidehof, An der Kreuzkirche

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Wassenberg beantragt,

dass der Bürgermeister den Kreis Heinsberg auffordert, auf den Straßen „Bergstraße, An der Kreuzkirche, Birkenweg“ die folgende Beschilderung anzuordnen:

- Bergstraße: Parkverbot Zeichen VZ 283 mit Zusatzbezeichnung beschränkt auf die Zeit von 8.00 Uhr bis 10.00 Uhr und zwar unmittelbar entlang des Waldes beginnend gegenüber Haus Nr. 18, endend gegenüber Haus Nr. 28
- An der Kreuzkirche: Absolutes Halteverbot-Zeichen ...für die gesamte öffentliche Verkehrsfläche in der Zeit von 7.00 Uhr bis 8.00 Uhr und von 14.30 bis 16.00 Uhr
- Birkenweg: Absolutes Halteverbot-Zeichen VZ 283 für die gesamte öffentliche Verkehrsfläche in der Zeit von 7.00 bis 8.00 Uhr und von 14:30 bis 16.00 Uhr
- Bergstraße: Die Parkplätze vor dem Friedhof sind mit Zeichen VZ 283 mit Zusatzbezeichnung so zu beschildern, dass ein Parken auf die Dauer von maximal 2 Stunden beschränkt ist.

Begründung:

Es ist schultäglich festzustellen, dass viele Eltern ihre Kinder mit eigenem Pkw zur Schule bringen und hierzu die Bergstraße und die Straße „Auf der Heide“ befahren, um die Kinder schulortnah unmittelbar vor der Schule aus dem Auto steigen zu lassen. Infolge dessen sind zu den genannten Zeiten die beiden bezeichneten Zufahrtstraßen massiv belastet, was seitens der Anwohner seit Jahren zu Beschwerden und vermeidbaren Belästigungen führt. Außerdem beeinträchtigt dieser Hol- und Bringdienst in erheblichem Maße die Verkehrssicherheit derjenigen Schüler, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad den Schulweg zurücklegen und zwar insbesondere im Bereich der Einmündung Tannenwaldstraße/Bergstraße.

Fraktionsvorstand:	<u>Vorsitzender</u> Rainer Peters Leistenweg 14 41849 Wassenberg	<u>1.stv. Vorsitzender</u> Ingo Ramakers Marienstr. 94 41849 Wassenberg	<u>2.stv. Vorsitzender</u> Martin Kliemt Ackerstr. 15 b 41849 Wassenberg	<u>Geschäftsführer</u> Martin Radtke Sämlingsstr. 11 41849 Wassenberg	<u>Schatzmeister</u> Lutz Smeelings Pfarrer-Zurmahr-Str. 13 41849 Wassenberg
--------------------	---	--	---	--	---

Dem gegenüber steht mit der Zufahrt über die Erkelenzer Straße / Parplatz unterhalb der Schule eine Anfahrtsmöglichkeit für Pkw zur Verfügung, die erstens schulortnah ist und zweitens zu keinerlei Behinderungen oder Gefährdungen führt. Hierbei handelt es sich um ca. 50 Parkplätze. Sofern diese nicht ausreichend sein sollten, stehen auf den drei unmittelbar angrenzenden Verkaufsmärkten weiter – zum überwiegenden Teil nicht genutzte – Parkflächen zur Verfügung. Gegebenenfalls sollte mit den Eigentümern/Betreibern der Märkte hierzu ein Einvernehmen hergestellt werden.

Bekanntermaßen führen Appelle zur Änderung der Praxis bei den Eltern nicht oder nicht dauerhaft zu Erfolgen, so dass zwangsläufig verkehrslenkende Maßnahmen einzuleiten und zu kontrollieren sind.

Neben diesem durch die Eltern verursachten Befahren der beiden genannten Straßen ist außerdem seit Jahren festzustellen, dass das Lehrpersonal die Flächen entlang der Bergstraße – auch teilweise unmittelbar vor dem Friedhof – zum Parken während der Schulzeit nutzt, obwohl unterhalb der Schule ausreichend Parkplätze zur Verfügung stehen, die unmittelbar von der Erkelenzer Straße erreichbar sind und ebenso schulortnah liegen.

Auch diese Fahrzeuge verursachen eine zusätzliche Gefährdung des Fuß- und Radverkehrs zur Schule.

Die Aufstellung der Beschilderung und die anschließende unmittelbare Kontrolle sollte den Eltern und dem Lehrpersonal vorab seitens der Schule angezeigt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Peters
Fraktionsvorsitzender